
 
Rapporto del presidente  
 
A nome di tutto il comitato ringrazio i presenti in particolare le gentili signore.  
(non hanno potuto partecipare Pedrioli e Gnesa e si sono scusati Pisoni, Bernardasci  
e Rizzi).  
 
Nell'anno in corso finalmente, dopo aver dovuto a malincuore annullare tutte le 
manifestazioni a causa Covid nel 2020 e la gita e il pranzo di Natale anche nel 2021,  
abbiamo potuto riprendere quasi tutte le nostre attivita' cercando pero' di svolgerle,  
come oggi d'altronde, all'aperto evitando viaggi in bus ecc. La gita sociale in un  
primo tempo programmata alle Isole di Brissago e poi spostata per problemi  
logistici alle Cantine di Gandria, ha avuto un discreto successo di partecipazione.   
 
Abbiamo purtroppo dovuto annullare la gita in montagna poiché con lo  
spostamento della data per motivi di meteo, alla data di ripiego eravamo  
veramente rimasti in pochini a causa vacanze, malattie,ecc.   
 
La partecipazione alle nostre manifestazioni in generale, come era normale dopo la 
pandemia,  é andata uno poco scemando  ma vediamo oggi che a poco a poco 
 si sta riportando ai livelli a cui eravamo abituati gli ultimi anni. 
Siamo coscienti che gli anni passano per tutti noi e qualcuno ha difficolta' a  
sposarsi in auto ecc. Rivolgiamo percio' un invito a chi avesse queste difficolta' a non 
porsi dei problemi e a rivolgersi senza indugio ai membri di comitato o penso anche  
ai soci piu' giovani per eventuali trasporti. 
 
Abbiamo cercato anche di coinvolgere i soci con il nostro sito internet (prendo 

qui l'occasione per ringraziare l'amico Sandro Delbiaggio che 

disinteressatamente si occupa di gestirlo al meglio), e organizzando  un 

concorso fotografico  trai i soci che ha avuto un buon successo come vedremo 

dalla premiazione che seguira'.  

 

Con l'aiuto della nostra Direzione, che pure ringraziamo, abbiamo pure potuto 

inviare un regalino per Natale a tutti gli associati. Visto l'annullamento di 

diverse manifestazioni é già il secondo anno che non chiediamo l'annuale 

contributo alla banca ne la tassa sociale ai soci. Cose che riprenderemo nel 

2023 (si spera). 

 
Per terminare ricordo ora i pensionati purtroppo scomparsi dall'ultima riunione 
del 7.9.2021 ad oggi: si tratta di  Gygax Carmen, 31.12.2021.Inoltre è deceduta 
anche una vedova di un pensionato: Mistri Giacomina, 17.01.2022  

Vi invito ad un attimo di silenzio in loro memoria.  
 
 


